



EXPOSITION

"DE LA DIVERSITÉ A LA FRATERNITÉ"



CHAPELLE SAINT PIERRE ABBAYE N.D. DE LERINS ÎLE SAINT HONORÂT - CANNES

Inauguration de l'Exposition le 14 septembre à 15h

Du 15 au 19 septembre 2014

L'Association "Amitiés Lerins Fondacio" sous la présidence de l'Abbé de Lerins est heureuse d'accueillir l'exposition proposée par "Vivre Ensemble à Cannes" sur le thème "de la Diversité à la Fraternité"

Avec la contribution du Photographe Cannois Patrick ROGMA

Horaires 10 H 30 à 17 H 30

Entrée gratuite participation libre aux frais

www.vivreensembleacannes.org - www.facebook.com/VivreEnsembleACannes



Amis visiteurs,

L'Association "Amitiés Lérins-Fondacio" est heureuse d'accueillir dans le cadre chargée de prière et d'histoire de l'Île Saint Honorat, l'exposition de photos proposée par "Vivre Ensemble à Cannes".

Cette exposition à découvrir en chemin et à la Chapelle Saint Pierre s'intitule "De la Diversité à la Fraternité".

Vous allez vivre à travers elle le témoignage de cette belle aventure, initiée à Cannes en 2011, de croyants juifs, chrétiens, musulmans, bouddhistes qui ont décidé de cheminer ensemble et de construire la Paix à travers la joie de la rencontre, de l'amitié, du dialogue, du pardon.

Au sein des différences qui peuvent nous opposer, au-delà des violences frappant certaines parties du monde, la puissance de la fraternité vécue dévoile ses secrets et cherche à partager ses richesses.

Bonne visite!

Dear visitors,

The Island of St Honorat is a place steeped in prayer and history. This is the setting for a photographic exhibition by the interfaith group, "Vivre Ensemble à Cannes".

The Friends of the Island "Amitiés Lérins-Fondacio" warmly commend the exhibition "From Diversity to Brotherhood"

which you will find in the Chapelle Saint Pierre.

The exhibition will give you a glimpse of the adventure which began in Cannes in 2011: Jews, Christians, Muslims and Buddhists journeying together and working for peace day by day, through the joy of meeting together, sharing friendship, dialogue and forgiveness, and telling the story.

Our differences can often set us against one another, but beyond the violence afflicting many parts of the world, the power of brotherhood in action unlocks its secrets and shares its riches.

Enjoy the exhibition!

Abbaye N.D de Lérins-www.abbayedelerins.com
www.vivreensembleacannes.org - www.facebook.com/VivreEnsembleACannes